
Bericht Vorstand Sport 
 
Walking Football 
Sie erfreuen sich großer Beliebtheit und wachsen als Mannschaft weiter. WF wird immer mehr von 
Spielern benutzt, die nicht die Schuhe an den Nagel hängen können und wollen. 
In diesem Jahr richten sie zum zweiten Mal ein Turnier aus an dem Team aus dem gesamten 
Bundesgebiet teil nehmen. WF ist ein Bestandteil des FV Wannsee. 
 
Ü 60 
Leider steigen unsere ältesten in diesem Jahr aus der Berlinliga ab. Zu viele Kranke und Verletzte 
haben den Klassenerhalt am Ende nicht möglich gemacht. Im nächsten Jahr wir hoffentlich mit 
frischem Blut in der Landesliga neu angegriffen. 
 
Ü 32  7er 
In der letzten Saison abgestiegen, kam in dieser Saison viele neue Spieler dazu. Ein guter Platz im 
oben Drittel lässt sich sehen und macht Hoffnung auf eine nächste gute Saison. 
 
3. Herren 
Unsere 3. hat am Anfang der Saison auch von der Menge junger Spieler, die die A verlassen haben, 
profitiert. Dazu kamen einige Neueintritte. Leider lief die Saison nicht nach den Vorstellungen. Die 
derzeitige Platzierung spiegelt nicht das Vermögen der Truppe wider. 
 
2. Herren 
Mit einem guten, breiten Kader gestartet wurde die Saison der 2.  von sehr vielen Verletzung 
überschattet, was zur Folge hatte das viel Training ausfiel und auch einige Spiele nicht die Klasse der 
Truppe zeigten. Dazu kam das auch Spieler an die 1. abgegeben wurden. Keine einfache Saison für 
ein Team in dem viel Potential steckt und den Aufschwung unseres Vereins widerspiegelt. 
 
1. Herren 
Es ist geschafft.  
Der erste Aufstieg der vergangenen Jahre im Herrenbereich ist erreicht. Ein junges Team unter guter 
Führung spielt in der nächsten Saison in der Bezirksliga. In kurzer Zeit hat es das Trainerteam 
geschafft eine gute Mischung aus Erfahrung, Willen und Power zu formen und eine Mannschaft auf 
die Beine gestellt die sich sehr oft auch gegen gestanden Fussballhaudegen durchsetzen konnten. 
Auch hier sieht man die Handschrift der Jugendarbeit der letzten Jahre. 
 
Es gilt die finanzielle Situation im Herrenbereich zu verbessern. Dies gelingt durch das Anpassen der 
Beiträge im verträglichen Maße. Das muss das nächste große Ziel sein. 
 
 
Ich freue mich auf die nächste Saison und sehe da noch mehr auf uns zukommen. 
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